
 
 
 
 
 
INTERVENTO NELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 25.06.08 SUI PADRI 
SEPARATI 
 
Intervengo  per dire che condivido la mozione presentata dai consiglieri Muzio e 
Rotunno, ben sapendo che questo è un tema talmente delicato e complicato che 
trovare le parole giuste  per un argomento  del genere è così  complesso che  penso 
sarebbe auspicabile, se gli altri consiglieri lo desiderano, trovare una forma più 
adeguata, anche  nel rispetto, come diceva la consigliera Millanta, di  altre realtà e 
situazioni relativamente alla condizione della donna.  
Pur non essendo sposato, ma conoscendo l’esperienza di   amici che attraversano 
determinate difficoltà come questa, posso dire che la situazione di molti padri in 
questo momento è veramente difficoltosa. Questo però non toglie nulla alle difficoltà 
che deve  affrontare la donna.  
Auspico che  questo argomento  veramente delicato possa trovare una condivisione 
comune, forse anche attraverso la modifica di qualche parola o qualche aggiunta, che 
sicuramente sarete  tutti capaci di portare come  contributo, che possa essere accettata 
da questo consiglio provinciale. Grazie. 
 
 
 
 
 


